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REDACCIÓN

Con avances significativos en seguridad, salud, educación, infraestructura, desarrollo económico y bienestar
social, Manolo Jiménez Salinas cumple su primer año al frente del gobierno de Coahuila, posicionando al estado
entre los primeros lugares a nivel nacional en diversos indicadores clave de su plan de gobierno.

De cara al informe que se llevará a cabo este sábado 30 de noviembre, el gobernador resalta a Coahuila como el
mejor lugar para invertir en México, con un registro histórico de 95 mil millones de pesos en inversiones y la
creación de más de 30 mil empleos. Asimismo, Coahuila se consolida como el estado más seguro del norte del
país y el tercero más seguro a nivel nacional.

"Somos líderes en competitividad, el número uno en producción de vehículos y autopartes enn el país, y uno de
los tres con mayor número de exportaciones", destaca el Mandatario.

Hace mención de la innversión histórica de 500 millones de pesos con el que a través del programa de la Salud
Popular se rehabilitaron 14 Hospitales Generales y 133 Centros de Salud, incluidas las caravanas, el Centro de
Telemedicina y la Tarjeta de la Salud Popular, mediante los cuales se lleva atención médica a todo el estado.

De esta forma, diversos sectores de Coahuila exponen su opinión sobe el primer año de gobierno en el que avalan
los resultados obtenidos hasta el momento en las diferentes áreas y coinciden en la corresponsabilidad de
sociedad y gobierno para continuar avanzando.

Empresarios destacan liderazgo en Seguridad y Desarrollo Económico

El primer año de gobierno de Manolo Jiménez Salinas ha sido marcado por una estrategia sólida en materia de
seguridad y un impulso significativo al desarrollo económico, según líderes empresariales.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Monclova (CMIC), Humberto Prado,
reconoció la labor realizada por Manolo Jiménez durante su primer año de gobierno. Aunque anticipó que 2025
podría ser un año con mayores retos, expresó su confianza en que el mandatario estatal continuará realizando un
gran trabajo.

Destacó la cercanía que la administración estatal ha mantenido con el sector empresarial en la región centro, así
como la disposición de sus representantes para atender temas prioritarios como la seguridad y las gestiones de la
Secretaría de Gobierno.

Ana Luisa Ramírez Vega, presidenta de la CANACO en Acuña, expuo que la seguridad en el estado ha
beneficiado directamente al comercio y al turismo en la región fronteriza. Afirmó que, aunque Acuña no tiene
una vocación turística predominante, su condición como la frontera más segura de Coahuila genera tránsito
constante de visitantes y paisanos, lo que incentiva el crecimiento económico.

Ramírez Vega resaltó que las políticas públicas implementadas por el gobernador garantizan paz y certidumbre,
atrayendo nuevas inversiones y reactivando proyectos turísticos que benefician a comerciantes locales. Además,
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expone que la proyección internacional de Coahuila fomenta la productividad en todas las regiones.

Por su parte, Héctor Javier Rodríguez López, presidente de la Cámara de Comercio de Piedras Negras, subrayó
que las inversiones en seguridad han sido clave para atraer empresas y comercios. Señaló que ciudades como
Piedras Negras y Saltillo están entre las más seguras del país, lo que posiciona a Coahuila como un referente
nacional en seguridad y estabilidad laboral.

"El gobernador ha dado resultados visibles, con obras de infraestructura y un enfoque en garantizar paz social.
Esto ha fortalecido la confianza de los ciudadanos y empresarios en su administración", comentó Rodríguez
López.

Alejandro Gutiérrez Gutiérrez, presidente de Canacintra Torreón, destacó la efectividad de la estrategia de
blindaje implementada por Jiménez Salinas, que ha garantizado tranquilidad en la región y mitigado riesgos
asociados a la violencia en estados vecinos.

"No debemos bajar los brazos en el tema de seguridad, ya hemos visto la situación de seguridad en estados
aledaños y entiendo que Manolo lo tiene bien claro", subrayó Gutiérrez Gutiérrez.

Así mismo, dijo que el mandatario ha tenido un diálogo positivo con la iniciativa privada de la región lagunera,
por lo que mostró confianza en que en el tema de infraestructura vendrán obras importantes para 2025 en
términos de movilidad, industria, seguridad y otros.

Ganaderos destacan impulso al sector agropecuario

Ganaderos de Coahuila reconocen en el apoyo del gobernador Manolo Jiménez una oportunidad para el
crecimiento y fortalecimiento del estatus ganadero de Coahuila, beneficiando directamente a los productores de la
región norte. Así lo señaló Homero Amezcua Villarreal, presidente de la Asociación Ganadera Local, quien
destacó el respaldo recibido durante el primer año de gobierno.

Subrayó que las políticas públicas impulsadas han proyectado al estado a nivel internacional, con resultados
locales reflejados en la gestión de proyectos para el sector agropecuario. Entre los retos más importantes,
mencionó el estatus sanitario del ganado, actualmente en nivel cuatro, que gracias al apoyo gubernamental está
en proceso de avanzar hacia nivel tres.

"Tenemos plena confianza en que esta administración continuará promoviendo estrategias para alcanzar el nivel
dos, un logro clave para el sector", declaró.

El líder ganadero expresó su gratitud hacia el gobernador por las acciones realizadas en este primer año,
destacando que, pese a los desafíos, "es alentador ver un trabajo conjunto y un compromiso que, con recursos y
presupuestos adicionales, promete buenos resultados para el futuro del sector ganadero en Coahuila."

Avances y coordinación en el primer año, afirman líderes políticos

Líderes políticos en Coahuila destacaron el trabajo conjunto entre el Congreso del Estado y el Poder Ejecutivo
durante el primer año de gobierno de Manolo Jiménez Salinas, subrayando los logros en seguridad,
gobernabilidad y desarrollo.

El secretario general del PAN en Coahuila, Gerardo Aguado Gómez, resaltó que el Congreso ha colaborado
estrechamente con el Ejecutivo sin perder su papel como contrapeso. "Ha sido un año muy movido en el que el
Congreso ha dado absoluta apertura para trabajar de la mano con el Ejecutivo. Esto no significa que dejemos de
ser un contrapeso, pero también es nuestra labor garantizar la gobernabilidad y legitimar las acciones del
gobierno", afirmó el también diputado local.



Aguado Gómez destacó la seguridad como el principal logro del primer año de Jiménez Salinas, mencionando
inversiones clave como los arcos de seguridad y el fortalecimiento de las corporaciones policiales. "El
gobernador ha priorizado la seguridad con acciones coordinadas con fuerzas federales y una inversión decidida
en infraestructura de seguridad", señaló.

Por su parte, Carlos Robles Lostanau, presidente estatal del PRI, calificó como exitoso el primer año de gobierno,
destacando que las políticas públicas implementadas han mantenido a Coahuila como un estado seguro y con
altos índices de desarrollo.

"La seguridad en Coahuila es ejemplar y nos distingue del resto del país. Esto es resultado de una gran
coordinación entre el gobierno estatal y las fuerzas federales", aseguró el dirigente priista.

Además, el también diputado local mencionó otros avances significativos en salud, educación y desarrollo
económico, como los programas del DIF, las inversiones en infraestructura carretera y la atención a necesidades
prioritarias de la población a través de iniciativas como INSPIRA y las tarjetas de salud.

Resaltan eficiencia administrativa y liderazgo frente a desafíos internacionales

El alcalde de Saltillo, José María Fraustro Siller, destacó el compromiso y la actividad del gobernador Manolo
Jiménez Salinas frente a los desafíos que enfrenta Coahuila, tanto a nivel estatal como internacional.

"Es público y notorio su participación en todo el estado. Coahuila es una entidad muy amplia, con
complicaciones internacionales que requieren la atención constante del gobernador", afirmó Fraustro, aludiendo a
temas críticos como la crisis del agua, las amenazas de aranceles del 25% por parte de Estados Unidos debido a la
migración y el fentanilo, y la prohibición de exportar ganado por casos relacionados con el gusano barrenador.

Fraustro Siller subrayó que estas situaciones han obligado al gobernador a mantenerse activo incluso fuera del
estado y del país para buscar soluciones. "Son problemas que impactan directamente a Coahuila, especialmente
en sectores como la ganadería, que hemos cuidado por décadas", mencionó.

A pesar de los retos, el alcalde confía en los resultados que presentará el gobernador en su informe. "Ha trabajado
muy bien, y al menos con nosotros en Saltillo ha sido muy solidario, permitiéndonos fortalecer todas las áreas de
la administración. Estoy seguro de que saldrá adelante", concluyó Fraustro.

Por su parte, el reconocido escritor y periodista Armando Fuentes Aguirre, "Catón", mencionó el clima de
seguridad y paz social que caracteriza a Saltillo y Coahuila, elementos fundamentales para el desarrollo de las
actividades laborales y el bienestar de sus habitantes.

Señaló que, gracias a estas condiciones, las inversiones han mostrado un crecimiento sostenido, al igual que el
empleo, lo que refleja una gestión pública marcada por la honestidad y la eficiencia en la administración de los
recursos. "Notamos un ambiente de progreso en todos los órdenes", afirmó, subrayando el impacto positivo de
estas políticas en el desarrollo integral de la región.

Manolo Jiménez, un aliado estratégico para la educación en Coahuila

El primer año de la administración de Manolo Jiménez Salinas ha marcado un antes y un después para el sector
educativo de Coahuila, así lo reconocen figuras clave en el ámbito académico.

Raúl Vela Edhard, rector de la Universidad Politécnica de Piedras Negras, subrayó que los estudiantes, desde
nivel básico hasta profesional, han encontrado en el gobierno estatal un aliado para alcanzar sus metas. "A través
de programas de becas, mejor infraestructura en las escuelas y la incorporación de nuevos métodos de enseñanza,
se han establecido las bases para lograr una educación de calidad que beneficie tanto a alumnos como a
maestros", afirmó.



También resalta que el apoyo a la educación no se da en aislamiento, sino como parte de un esfuerzo integral que
incluye estabilidad en áreas como seguridad, salud y desarrollo económico, permitiendo que los jóvenes
coahuilenses tengan mayores oportunidades de integrarse al sector productivo tras concluir sus estudios.

Por su parte, Félix Romo Martínez, director del CECyTEC de San Juan de Sabinas, destacó las respuestas rápidas
y concretas del gobernador a las necesidades del sistema educativo. Como ejemplo, mencionó la construcción de
una techumbre en el patio de la escuela, un compromiso asumido durante la campaña de Jiménez Salinas y que
ahora es una realidad utilizada para eventos escolares.

"Estas acciones fortalecen al sistema educativo y a todos los sectores en general. Además, con la inauguración
del Cuartel de la Policía Estatal, se garantiza la seguridad de las familias, lo que crea un ambiente de paz y
permite que niños y jóvenes acudan a las aulas de manera segura", agregó.

Obispo hace oración para mantener la paz y prosperidad en Coahuila

Hilario González García, Obispo de Saltillo, envió un mensaje al gobernador Manolo Jiménez Salinas al
cumplirse el primer año de su administración, expresando su reconocimiento y elevando oraciones por la labor
realizada en beneficio de Coahuila.

"Estimado señor gobernador, mantenemos nuestras oraciones por usted y su equipo para que sigan velando por la
prosperidad de nuestra comunidad, la paz de nuestro estado y la libertad religiosa para vivir conforme al
Evangelio, como nos enseña San Pablo", declaró el obispo.

González García destacó que el trabajo realizado durante este año ha sido un reflejo de progreso y tranquilidad
para la sociedad coahuilense, pidiendo a Dios que esta paz y desarrollo continúen creciendo en todas las
dimensiones de la vida personal y social.

"Particularmente pido que Dios lo ilumine, fortalezca y acompañe en su labor política, y que su servicio a la
comunidad sea un signo de calidad social, procurando que los valores del reino de Dios permeen todas las
estructuras sociales, económicas y políticas", concluyó el obispo. CON INFORMACIÓN DE LAURA
ESTRADA, NORMA RAMÍREZ VÍCTOR BARRÓN, LESLIE DELGADO, RAÚL ROCHA, IVONNE
AGUILERA, GUADALUPE PÉREZ, RICARDO RAMÍREZ, MOISES SANTIAGO Y JESSICA ROSALES


